El CB La Solana también se "divorcia" de la Federación

AURELIO MAROTO V

¶ l CB La Solana, que se llamará oficialmente CB Fritos Sevilla La ✓ Solana, jugará la liga paralela de Primera Autonómica organizada por la nueva Asociación de Clubes de Baloncesto de CLM, al margen de la Federación. Una vez consumado el cisma, serán 16 equipos en la nueva competición, que comenzará el 17 de octubre. Desde el punto de vista deportivo, el primer equipo del CB La Solana mantendrá un alto nivel de competición, habida cuenta que estarán muchos de los mejores clubes de la provincia y región, también desligados. En lo económico, sólo en arbitrajes La Solana se ahorrará 1.600 euros, cuyo presupuesto pasa de 4.000 a 2.400 euros. En fichas, el gasto pasará de 1.200 a 800 euros. Incluso el aval ha bajado de 2.000 a sólo 300 euros.

La situación no es agradable, aunque sí necesaria. Los clubes díscolos han roto con la Federación Regional por necesidad, según dicen. El presidente del CB La Solana, Francisco Antonio Lara, lo tiene claro: "la



El nuevo patrocinador será Fritos Sevilla, cuyo propietario posa con los dirigentes del club

Federación no puede ser un cortijo particular", en referencia al presidente, Ramón Granados, centro de todas las críticas.

La liga paralela sólo será para el equipo senior. Los junior de Liga Especial y Preferente, así como el nuevo junior femenino, continuarán bajo el paraguas de una Federación cuya cúpula ha comenzado a abandonar en cadena al presidente. El año que viene habrá elecciones, aunque nadie sabe con certeza qué pasará hasta entonces.*

FF La Solana, a defender la honra provincial

Aurelio Maroto

■ 1 FF La Solana será el único equi-♣ po de la provincia en 2ª División. ✓ Un buen ejemplo de lo difícil que resulta mantenerse en la categoría de plata, y también de lo bien que se están haciendo las cosas en la entidad amarilla. Las nuestras afrontan su séptima temporada consecutiva en 2ª, donde volverá a vérselas con los equipos de Madrid. La gran novedad ha sido el cambio de entrenador. David Peinado, hasta ahora Director Deportivo, coge el testigo del banquillo en sustitución del también solanero Juan Carlos Peñalver. Tendrá como ayudante a Leandro Ruiz Peinado "Lelo", al joven Micael Arias como preparador físico y a Gabi Moreno como preparador de porteras.

El club ha confirmado la llegada de cuatro fichajes. La portera María del Mar Noblejas, 20 años, regresa tras su paso por el Alcázar. También llega la delantera Paula Úbeda, 17 años, del Tomelloso. Además de la lateral Esther



Martín, 17 años, y la interior Marina Rodríguez, 17 años, ambas del Daimiel. Estas incorporaciones exhiben la apuesta por las nuevas perlas del fútbol femenino de la provincia.

Campaña de socios solidaria

El club presentó su campaña de socios con carnés al precio de 20 euros, aunque el 50% de cada uno lo donará a cuatro las asociaciones locales Alas de Papel, AECC, Lydia somos todos y CADIG "El Pilar". El pasado 29 de agosto se jugó el Trofeo "Virgen de Peñarroya", que enfrentó al FF La Solana contra el Rayo Vallecano en La Moheda, a beneficio de la AECC. El equipo amarillo se adjudicó el torneo al vencer al conjunto madrileño por dos goles a uno. *